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  １０月に入り、秋の季節を感じる毎日です。 

 さて、中学・高校では中間テストがあり、結果

はどうでしたか？ 

結果が、出なかった人もいたと思います。テスト

の結果をどう考えたらいいのでしょうか？ 

 まず、① どこを間違えたのか 

 基本問題か応用問題か 

② どうすれば、正解できるのか？ 

 教科書の問題をもっと繰り返し練習する 

 英語の単語をもっと書いて覚えるなど 

① ・②を書き残してください。 

できれば、まちがいノートを作成してみるといいで

す。 

そうすると、点数が伸びない理由が見えてきま

す。それは、基本問題でたくさんの間違いをして

いることに気が付くと思います。 

学校の定期テストの問題を分析すると、基本問

題は８割～９割ぐらいの出題です。ここでいう基

本問題とは、教科書の練習問題・学校ワークの

問題と同レベルの問題です。解き方は同じで、

数字だけ入れ替えているに過ぎないのです。 

だから、定期テストで５０点前後しか取れなかっ

た生徒さんは、まず教科書・学校ワークを最低

３回以上繰り返し練習してください。 

 具体的なやり方は、授業で説明します。 

次に大事なことは、それを実行することです。 

これが一番難しいですね。 

 学校の定期テストの問題は、基本問題が中心

です。やる気があれば、７０点以上は取れます。

なぜ、取れないか。一番の原因は、やる気（モ

チベーションが上がらないからですね）が出て来

ないからです。緊張感なく問題を解くと、ケアレ

スミス・問題の読み違いなどでたくさん点数を落

としてしまします。 

   どうすれば、やる気がでてくるのか？ 

これは、なぜ勉強するのかの答えと同じです。 

  話が飛んでいるようですが、ドン・キホーテで

半日お客さんのようすを観察してみてください。 

たくさんの人が困っていて、いろいろな商品を買

っているようすを見ることができます。こんなよう

すを見ると、助けてあげたいと思いませんか。人

の本能として、困っていると助けたくなるようです。

しかし、能力がないと助けることができず、かえ

って迷惑の存在になってしまいます。小学生・

中学生はできることがとても少ないです。だから、

今学校・塾でできることを一つ一つ増やしている

のですね。人を助けて、感謝されるとどんなに

楽しいことでしょうか。ゲームよりも楽しいと思い

ますよ。自分のために、勉強するのではなく、他

人のために勉強することがわかれば、やる気が

でてくると思います。 

 こんな話をたまにしてみてはいかがでしょうか。 

できることをどんどん増やしていきましょう。 

塾の授業では、毎回今日できたことを確認して

家に帰るようにしています。保護者の方は、毎

回の連絡票をみてください。児童・生徒が自分

で今日塾に来てできたことを書いています。先

生が書くのではなく、児童・生徒が自分で書くの

が当塾の特色です。 

 



 

都立高等学校訪問 

１  １０月２５日（火）に都立江戸川高校を訪

問しました。白井校長と対談し動画撮影をし

てきました。白井校長は、たいへん気さくな先

生です。話が盛り上がり過ぎて、動画撮影時

間をかなりオーバーしてしまいました。また、

私の表情も、相変わらず硬くて動きがなくロボ

ットみたいです。（笑）   

 

２ １１月１５日（火）は都立深川高校を訪問

します。馬場校長と対談します。またそのようす

を動画にとって、皆さんが楽しんでもらえるよう

にします。 

少し経験ができたので、うまく撮影されている

といいのですが（笑） 

 

３ ７月から塾生が受験する都立高校を訪

問してきました。大学受験制度が変更になり、

高校の学習指導要領も変更になり、教育界が

大きく変わってきています。 

このような変化の中、正確な情報を得るため

には直接高校の先生に聞くことが一番いいと考

えました。そこで、塾生が受験する都立高校の

校長などにお話をしたところ、快く対談を承諾し

て頂きました。ほんとに感謝です。 

私と私の仲間で、東京都の東部地区の都立

高校を周りました。都立小松川高校・都立城東

高校・都立江戸川高校・都立上野高校・都立

江北高校です。中高一貫校では、九段中学・ 

白鷗中学・両国中学です。先生方との対談を

動画にしています。 

すでに YouTube としていますのでお時間があ

るときに、ぜひご覧ください。 

もし、良かったら「いいね」もお願いします。 

 

 

校長、副校長、進路指導の責任者の先生

方といろいろなお話ができて、たいへん勉強

になりました。とくに、どんな生徒が受験して、

入学してもらいたいのか、高校の進学指導の

具体的な内容（進路指導）など、塾生のため

になる話がたくさんありました。 

この経験を生かして、少しでも塾生に役立

つように頑張っていきたいと思います。  

 

リン先生の動画 

英語のリン先生の動画ができました。 

ぜひ、QR コードから検索してご覧ください。 

これからも、どんどん動画を出していきますので、

楽しみにしてきださい。 

 

 

 

子ども食堂 

１０月３０日（日）瑞江ハロウィンラリーを開催し

ます。瑞江周辺の有志が開催します。その中で、

KATOH 塾も参加します。参加するきっかけは、

うなぎ・とんかつ店浜亀さんの紹介です。浜亀さ

んでは、毎月第三日曜日に子ども食堂を実施

しています。毎回１００食以上のお弁当を無料

配布しています。私と高校生がボランティアとし

てお手伝いをさせて頂いています。 

 

 

 

 

 

 

 

いま、新しい KATOH 塾のホームページを作

っています。１１月には、完成する予定です。 

ぜひホームページを訪問してください 


